

Montag, 11.09.2017

Tag der offenen Tür in Containeranlage zur Unterbringung von Flüchtlingen

Die Containeranlage zur Unterbringung von Flüchtlingen in der Willy-Brandt-Straße steht kurz vor der Eröffnung. Am 16.09.2017 haben alle Interessierten die Gelegenheit einen fertig eingerichteten Wohncontainer vor Ort zu besichtigen.

Anlässlich der Eröffnung der Containeranlage in der Willy-Brandt-Straße haben die Brühler Bürgerinnen und Bürger am Samstag, den 16.09.2017, im Rahmen eines "Tages der offenen Tür" die Gelegenheit, vor Ort einen fertig eingerichteten Wohncontainer auf dem Gelände zu besichtigen, sich mit der Situation der Flüchtlinge vertraut zu machen und sich über das Integrationskonzept der Stadt Brühl zu informieren.

Neben Bürgermeister Dieter Freytag werden verschiedene Ansprechpartner der Stadt Brühl für Fragen und Informationen, aber auch für Anregungen zur Verfügung stehen. Die Veranstaltung beginnt um 11:00 Uhr und dauert voraussichtlich bis 13:00 Uhr.

Bereits im Vorjahr war eine ähnliche Veranstaltung in der Containeranlage in Brühl-Ost auf großes Interesse gestoßen. Die Anlage dort wird, wie berichtet aufgrund der Sanierungsarbeiten und des Neubaus am Rathaus im Steinweg für die Unterbringung der ca. 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses benötigt.